

Celebran en Cuba el Día Internacional de los Trabajadores



Por Lorenzo Oquendo

El pueblo de Cuba marchó por las plazas públicas del país para celebrar este primero de mayo, Día Internacional de los Trabajadores, con la ratificación de respaldo a la dirección política, de gobierno y el desarrollo del socialismo.

Con banderas cubanas y de otras naciones unido a carteles de centros laborales los niños, jóvenes y adultos desfilaron alegremente en La Habana ante los principales directivos del país.

En la Plaza de la Revolución José Martí el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, y el presidente Miguel Díaz Canel junto con otros miembros del ejecutivo cubano saludaron a los manifestantes.

Igualmente asistieron a la Plaza representantes de 62 países de los cinco continentes y otros que desfilaron junto con los cubanos para esa conmemoración.

A esa celebración se sumaron también los cinco Héroes de la República de Cuba, Gerardo, Antonio, Fernando, Ramón y René quienes estuvieron injustamente encarcelados por más de 15 años en Estados Unidos.

Para esta conmemoración los trabajadores de otras regiones del mundo salieron a las calles por el primero de mayo como Rusia donde más de 100 mil personas en Moscú marcharon en sus avenidas.

En naciones de perfil neoliberal los colectivos laborales se manifestaron con reclamo de mejores salarios, aumento de empleos e igualdad de género, además de otras exigencias sociales y económicas con represiones de la fuerza pública contra los trabajadores.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/161237-celebran-en-cuba-el-dia-internacional-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba